

「やまとサロン」第6回例会（2023年5月）報告

やまとサロン5月例会は東京六大学野球春季リーグ戦早慶戦を観戦することとなりました。今期は出足良く、東大、立教に連勝し、優勝が期待されたが、法政、明治に敗れ早慶戦は明治、法政に次ぐ3位争いの戦いとなりました。

当初は、土曜日のため新入会員も含め10名程度の参加が期待されたが、常連組を中心に下記の6名の参加に止まりました。

観戦日 2023年5月27日（土）試合開始13時

参加者 菟場、水野、児浦、小澤、佐竹、町田 幹事小澤

当日は11時田園都市線中央林間駅に集合し急行に乗車、表参道で乗換外苑前で下車し神宮球場に向かう。流石に早慶戦人気で応援の学生が多いのには驚く。

事前に小澤幹事が指定席を確保した一塁側の内野席に1時間前に到着、学生応援席に近い席。暫くして両校の練習開始。また、応援部による応援歌が紺碧の空以降メドレーで開始、久しぶりに学生に戻った感じで応援歌を歌う。

13時試合開始。いきなり1回表、慶應が2ランホームランでリード。その後も押され気味の展開が進むが、4回7番の小澤が2点タイムリーで同点に追いつく。

7回のチャンスに小宮山監督の用兵がズバリ的中、代打島川が3ランを放つ。早稲田席は総立ちで大喜び。8回、慶應は1点を返すがそのままゲームセット。みんなで肩を組み大学校歌を歌う、まさに感激の瞬間だった。

球場をでて祝杯を挙げようという事で、外苑駅前近くの「ロイヤルガーデンカフェ」に立ち寄る。テラス席のある素敵なカフェだ。暑い中の応援の後のビールは格別だ。ここで喉を潤し勝利の美酒ですっかりいい気分となった。島川君に感謝し帰路に向かう。

今回のやまとサロン、天気にも恵まれ野球日和、母校の劇的な勝利と素敵なカフェで美味しい美酒をいただく等楽しい一日でした。来春も行こうという事になり多くの皆様方の参加を期待したい。なお、早慶戦は第2,3試合とも敗れ、早稲田は4位に終わりました。（記児浦）